



オールスターズ

2023.5.26 No.7

運動会に向けがんばっています！

6月10日の運動会に向けて、すでに練習や準備は始まっています。よさこいはすでに2週間以上練習しており、今は踊りの仕上げに取り組んでいます。今週の図工の授業では衣装となる法被づくりも行いました。

徒競走、綱引き、開会式などの準備や練習も進行中です。子どもたちは練習でハードな日々を送っていますが、一生懸命がんばっています。本番まであと2週間ほどです。思い出に残る運動会となるように、がんばっていきたいと思います。

リコーダーについて

音楽のリコーダーを使用する授業が始まりました。今回、学校で購入されたリコーダーには、中をきれいにするための棒状のものはありませんのでご承知おきください。

漢字 50 問テストやります

国語の学習では漢字スキルを使い新出漢字の学習をしています。3年生で初めての漢字50問テストを運動会終了後に行います。教科書の12ページ～59ページまでの範囲です。家庭学習で練習に取り組んでいくように声かけしています。

内科検診があります

すでにご案内の通り、5月29日(月)の5時間目に内科検診を行います。特に準備等は必要ありませんがご承知おきください。

眼科検診(Bチーム 2, 3, 5組)

6月2日(金)にBチームのみ、眼科検診を行います。Aチームはすでに実施済みです。